

Músicos hablaron en Somos UCR

## Arte desarrolla la inteligencia de los ticos

10 AGO 2010 Artes y Letras



Los participantes de Somos UCR el día de hoy fueron el Dr. Raziel Acevedo, la Dra. Eleonora Badilla, conductora, el Dr. Eddie Mora Bermúdez y el Dr. Jorge Carmona (foto Laura Rodríguez).

El aporte de las universidades a la población costarricense a través de las artes fue el tema de hoy en la serie de programas Somos UCR, transmitido en Radio Universidad, en 96.7 FM de 9:00 a 10:00 de la mañana.

"...Las artes permiten el uso de los dos lóbulos cerebrales, lo cual facilita las matemáticas y las ciencias, y por otro lado, las lenguas y las artes; entonces no es casualidad que hoy en día Costa Rica esté creciendo a pasos avanzados en informática e ingeniería, en parte, gracias a la difusión de las artes..." afirmó el Dr. Raziel Acevedo, Director de la Sede Guanacaste.

En la entrevista también participaron el Dr. Eddie Mora Bermúdez decano de la Facultad de Bellas Artes y el Dr. Jorge Carmona, director de la Etapa Básica de Música de la Sede de Occidente en Palmares.

Los especialistas destacaron la labor social y de investigación que ha realizado la Universidad de Costa Rica (UCR), en el desarrollo de las artes plásticas, dramáticas y la música a través de la Facultad de Bellas Artes, la cual nació junto con la Institución.

Uno de los principales programas que ha desarrollado esta casa de enseñanza es precisamente la Etapa Básica de Música, que ha albergado a niños, niñas y jóvenes desde muy temprana edad, y los ha convertido en músicos exitosos en el ámbito nacional e internacional.

En zonas vulnerables como Santa Cruz de Guanacaste, este proyecto ha facilitado a las y los pequeños los instrumentos musicales en calidad de préstamo y ofrece la educación musical sin costo alguno. De otra manera los padres no podrían ofrecer esta opción de aprendizaje a sus hijos e hijas, ya que no cuentan con recursos económicos suficientes.



El Dr. Carmona (de frente) manifestó que en Palmares hay una alta cultura musical, gracias a la labor realizada por la UCR por medio de la Etapa Básica de Música (foto Laura Rodríguez).

Los invitados de *Somos UCR* aseguraron que la regionalización en la enseñanza de las artes ha sido una realidad desde hace muchos años en la UCR.

Por otro lado, se refirieron al aporte en investigación de nuestra cultura musical y artística en general, la cual se ha desarrollado por medio de proyectos de rescate cultural en la provincia de Guanacaste, Palmares, Limón y en el resto del país.

De igual manera, el Dr. Acevedo rescató la educación musical hacia las personas que escuchan los conciertos. "En 31 años nosotros hemos ofrecido más de 80 presentaciones por año, y en los últimos tres años han sido casi 120 por año. Eso significa 1.800

presentaciones, a 40 minutos por cada presentación, son 74 mil horas de música; y si llegan entre 50 y 80 personas por presentación...aunque en enero nos llegan más de cinco mil personas por día, en la semana cultural, estamos hablando de más de 148 mil personas que reciben el impacto..."

Los invitados al nuevo programa radiofónico estuvieron de acuerdo en que la UCR ha impulsado las artes en nuestro país, y de esta manera, ha contribuido a los beneficios que conlleva el practicar o admirar cualquier tipo de arte.

<u>Somos UCR</u> es conducido por la Dra. Eleonora Badilla, directora del Centro de Evaluación Académica. Para mañana miércoles el tema será *Aportes de la UCR a la innovación para el desarrollo*, el jueves *Aportes de la UCR a la gestión y protección ambiental* y el viernes *UCR en la comunidad*.

Si usted desea escuchar los programas anteriores, puede hacerlo en el sitio web de Radio Universidad de Costa Rica: http://radiosucr.com/radiouniversidad/index.php.

Marisel Rodríguez Solís
Periodista Oficina de Divulgación e Información
marisel.rodriguez@ucr.ac.cr

Etiquetas: escuela de artes musicales, etapa basica de musica, ninos y ninas, concierto, cultura musical.